

15/ 01/ 2022

Abschlussbericht Schul-und Kita-Tennisschnupperaktion

Seit vielen Jahren gibt es eine Kooperation des Tennisvereins in Klausdorf (TCK) mit der Astrid-Lindgren-Schule (Klausdorf), einigen Kitas in Schwentental und der Johanna-Mestorf-Schule (Meimersdorf), bei der interessierte Kinder dieser Einrichtungen durch dieses Projekt den Weg zum Vereinssport gefunden haben.

Das Projekt wird traditionell im November eines Jahres mit den 1. Klassen und in den Kitas ab dem 5. Lebensjahr angeboten, da viele Kinder in diesem Alter auf der Suche nach einer Sportart sind.

In diesem Jahr durften auch die 2.Klassen daran teilnehmen, da diese Möglichkeit im letzten Jahr nicht angeboten wurde.

Dadurch nahmen über 50 Kinder an dem Schnupperangebot teil, wovon 35 Kinder aktuell in den Verein eingetreten sind, weitere folgen.

Michael Petry, Trainer des TC Klausdorf

